

News Release

Ketua Pokja Pengawasan Lapas Pasir Putih Nusakambangan Beri Penguatan Tentang Maturitas Sistem Pengendalian Intern Pemerintah SPIP

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.NEWSRELEASE.ID

Nov 22, 2022 - 09:07



Ketua Pokja Pengawasan Lapas Pasir Putih Nusakambangan beri penguatan mengenai SPIP

Cilacap - Jajaran Petugas Lapas Pasir Putih melaksanakan kegiatan Apel Pagi

yang dipimpin oleh Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Ketertiban sekaligus sebagai Ketua Pokja Pengawasan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih, Salim sebagai Pembina Apel. Kegiatan ini merupakan rutinitas wajib bagi seluruh petugas di Lapas Pasir Putih sebelum melaksanakan tugas serta penguatan mengenai pengawasan. Selasa(22/11/2022).

" Atas izin rahmat Yang Maha Kuasa Kita dapat berjumpa dalam Apel Pagi di hari yang cerah ini. Mari Kita sama - sama menjaga kesehatan agar dapat melaksanakan pekerjaan dengan baik. Dengan ini Kami mengingatkan kepada seluruh Sub Seksi mengevaluasi resiko - resiko yang ada pada Manajemen Resiko dan segera dilaporkan kepada pimpinan Lapas Pasir Putih terhadap analisis resiko yang ada dan segera ditindaklanjuti bersama - sama. Serta kepada masing - masing Sub Seksi agar menyelesaikan Dokumen SPIP Triwulan IV Tahun 2022 " ungkap Salim.

SPIP pada Kementerian Hukum dan HAM diatur dalam Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 33 Tahun 2013 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor M.HH-02.PW.02.03 Tahun 2011 tentang Penyelenggaraan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah di Lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Permenkumham ini, merupakan turunan dari Peraturan Pemerintah Nomor 60 Tahun 2008 tentang Sistem Pengendalian Intern Pemerintah. Jadi sebenarnya SPIP sudah dicanangkan sejak tahun 2008. Suatu proses yang integral pada tindakan dan kegiatan yang dilakukan secara terus menerus oleh pimpinan dan seluruh pegawai untuk memberikan keyakinan memadai atas tercapainya tujuan organisasi melalui kegiatan yang efektif dan efisien, keandalan pelaporan keuangan, pengamanan aset negara, dan ketaatan terhadap peraturan perundang-undangan.

Dalam arahannya Kepala Seksi Admin. Kamtib sekaligus Ketua Pokja Pengawasan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih memberikan semangat dan motivasi agar selalu lakukan Deteksi Dini Keamanan dan di buat dalam bentuk dokumen Laporan Deteksi Dini Bulan November Tahun 2022 dan dilaporkan kepada Pimpinan.

Layani Warga Binaan dan Masyarakat serta Tamu Dinas secara Humanis serta sesuai SOP. Berikan pelayanan yang terbaik dan maksimal. Lakukan pekerjaan dengan ikhlas dan selalu berdoa kepada Yang Maha Kuasa dalam setiap menjalankan aktivitas dalam pekerjaan sehari - hari. /gus aj